



三綱領 自主 好学 敬愛
 五条目 志操は高く、品格ある青年生徒たれ
 易きにつかず、学道に専心せよ
 共励切磋、和して同ずるなかれ
 自主自律、責任を完遂せよ
 積極敢為、自ら運命を開拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号

TEL099-226-1574 Fax 099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

中学生一日体験入学[7月30日(木)]



中学生の一日体験入学が行われ、約1000名の希望者が来校しました。

生徒会役員が中心となり、校舎や中庭、授業を見学してもらい、体育館では、学校生活の様子や校歌、愛好歌「たいせつ」等を紹介しました。生徒会による鹿児島中央高校に関するクイズ大会も盛り上がりました。午後は、多くの中学生が、それぞれ興味のある部活動を見学していました。

参加した中学生に、中央高校の歴史や学校生活への理解を深めてもらえたようでした。

そして、記念品に、シャープペンシルが配布されました。

学部学科研究会[7月31日(金)]



2年生に、学部学科研究会が行われました。これは、様々な大学から先生方をお招きして、それぞ

れの学部、学科に関する講義を聴き、理解を深めようという企画で、今年は九大、熊大、鹿大、県内の私立大から来ていただき、理学、工学、農、教育、法律、薬学、看護等、13講座を開講し、90分間の講義をしていただきました。

生徒はそれぞれの興味や進路希望に応じてあらかじめ決めていた講義をそれぞれ受講しました。最後の質疑応答では盛んに質問がなされ、各学部・学科での学びや社会貢献のありかた等についてますます関心が深まったようです。

進路選択の参考にするとともに、勉学への意欲を高める絶好の機会となったと思います。

講堂の工事の様子[8月4日(火)撮影]



講堂の工事が本格化し、床板をはがす作業が始まっています。安全と防音のために、廊下をパネルで塞いでいる場所もあります。

8.6 [8月6日(木)]



今からちょうど70年前の昭和20年8月6日、広島に原子爆弾が投下されました。本校ではこの日の8時15分に、慰霊と平和への祈りをこめて、生徒・職員が1分間の黙とうをささげました。

また、8月6日は平成5年に鹿児島豪雨8.6水害が起きた日でもあります。あの日、甲突川からあふれ出した濁流は本校校舎にも押し寄せ、床上まで浸水しました。体育館脇には、当時の冠水の記録を残す柱が立っています。

前期後半開始・ALT 新任式 [8月17日(月)]



前期後半が始まりました。本校は2学期制を採用しているため、少し早目に夏休みが明けます。

この日、新ALTのカリス・ターベット先生をお迎えし、新任式を行いました。

カリス先生は、マイアミで学校の先生をされていたそうです。先生は生徒との触れ合いを楽しみにしていらっしゃるということです。カリス先生の英語での挨拶に、生徒たちは一生懸命耳を傾けていました。

3年生小論文ガイダンス [8月18日(火)]



体育館で、3年生を対象に小論文ガイダンスを実施しました。

講師に第一学習社の長岡裕子先生をお招きして、最近の小論文入試の出題傾向や、答案作成の方法について学びました。

志望理由書の例になるような資料も解説していただき、3年生にとって入試に対する考えが深まる良い機会になりました。

職員の子どもの職場見学 [8月20日(木)]



職員の子どもたちに、お父さん、お母さんの職場を見学する機会を設けました。これは、県教育委員会が企画している事業の一つです。

5人の参加者は、学校内を見学したり、保護者の授業を参観したり、理科の実験をしたりして楽しい半日を過ごしました。

9月の主な行事予定

- 9月3日(木) 体育祭予行
- 5日(土) 第53回体育祭
- 7日(月) 体育祭振替休日
- 11日(金) 第6回団訓
- 19日(土)～20日(日) 進研マーク模試(3年)
- 25日(金) 前期終業式・表彰式・大掃除
- 26日(土)～30日(水) 秋季休業

